

Durante la guerra y la reconstrucción se impuso el
mercado mundial y las relaciones económicas entre los países se
vivieron en la cifra de la inflación y las relaciones entre los países
se volvieron algo que no se vivía ni se sentía desde hacía veinte
o treinta años. Se vivió una época de desconfianza entre los
países y se vivió una época de desconfianza entre los
gobiernos y se vivió una época de desconfianza entre los
pueblos y se vivió una época de desconfianza entre los
gobiernos y las personas.

